

## "No se confundan, es decisión popular"

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, hizo un balance positivo de los foros de parlamento abierto organizados en el país para profundizar sobre la reforma judicial, en los cuales, dijo, se han escuchado todas las voces. Aunque aseguró que el diálogo continuará, pidió no confundirse, pues esta iniciativa, que será "la más importante en los últimos 150 años", tiene como esencia y ejes rectores la elección de ministros, magistrados yjueces, "porque así lo decidió democráticamente el pueblo de México en las pasadas elecciones del 2 de junio."